
【一般質問】　第268回平成29年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 加西市の農政について
　① 鳥獣被害について
　② 放棄田対策について
　③ 加西市の特産物について
　④ 新規就農者について

２． 市内高校の活性化について
　① 播磨農業高校の活性化について
　② 北条高校の活性化について

３． COCOKARAカレッジについて
　① プロジェクトの狙いについて
　② 学習内容について
　③ 店舗のリノベーションについて
　④ プロジェクトの今後について

４． 公園整備について
　① アクアスかさいの管理について
　② シルバー人材センターの時給について

１． 旧天下溝の水害対策について
　① 旧天下溝の改修について

２． 教育問題等について
　① トライやる・ウィークの実施について
　② ワッショイスクールの状況について

１． 加西市公共施設の利用状況について
　① 各施設の年間利用者数（市内利用者・市外利用者の内訳）
　② 年間利用収入及び経費（指定管理料・施設管理料）について
　③ 利用料金は妥当か（他市との比較も含めて）
　④ 料金改定の予定はあるのか
　⑤ 今後の公共施設の設置予定

２． 市内観光案内看板について
　① 現在の設置場所について
　② 地図の更新及び管理について

7番
松尾幸宏

質　問　者
（全9名）

質　問　内　容

4番
中右憲利

13番
織部　徹
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【一般質問】　第268回平成29年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全9名）

質　問　内　容

１． 鶉野飛行場周辺整備事業について
　① 市の担当者の度重なる交替について
　② 防災倉庫について
　③ ミュージアムの規模について
　④ ミュージアムの建設場所について
　⑤ 看板設置について
⑥ 掩体壕（えんたいごう）、機銃座の整備について
⑦ 効果的なPRについて
⑧ 散策路の排水管工事について

２． 市内におけるイノシシなどの鳥獣被害について
　① 鳥獣被害の状況
　② 地元からの鳥獣防護柵に対する要望は
　③ 今後の対策は
　④ 猟友会との連携は
　⑤ 鳥獣防護柵に対する補助事業の予算増は
⑥ 青野ヶ原演習場からの被害状況は

３． 防災無線について
　① 申請はどうなっているか

４． 道路上の障害物について
　① 東南への入口の電柱は危険ではないか

１． 今後の病院経営について問う
　① 北嶋病院事業管理者兼院長による経営方針について
　② 職員数・給与等について
　③ 経営形態について
　④ 補助金と財政への影響について

２． 土地利用と開発（加西インター周辺整備等）について問う
　① 地区・地権者への説明について
　② ゾーニングと整備スケジュール・事業費について
　③ 農振除外・転用許可の見通しについて
　④ 下水道について
　⑤ 東高室地区の計画について

３． 少子化とこれからの加西市の教育について問う
　① 校長会での意見聴取について
　② 今後について

４． 地区の英霊碑や忠魂碑について問う
　① 所有と管理について
　② 移転・修復等の必要が生じた場合について

1番
深田真史

9番
黒田秀一
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【一般質問】　第268回平成29年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全9名）

質　問　内　容

１． 市職員の人材確保について
　① 正規・非正規職員の雇用状況
　② 雇用条件改正の必要性

２． 農家の収入保険について
　① 共済制度との違い
　② 保険制度のメリット、デメリット
　③ 制度の周知徹底

３． 鶉野飛行場跡地の活用について
　① 現状の活用状況と今後の計画
　② 特徴を活かした活用

１． 公共施設等総合管理計画について
　① 計画の位置づけについて
　② 財政の現状と展望について
　③ 管理への基本的方針

２． 国民健康保険の都道府県化と保険料（税）
　① 現在の状況
　② 保険料負担の変化
　③ 現行制度との変化

３． 就学前施設について
　① 大規模化と保育子育て支援の問題点
　② 地域主体型まちづくりと子育て拠点

４． 加西病院について
　① 現状と病院改革プランについて

１． 加西市手話言語条例
　① 条例制定後における現状と課題について
　② 手話通訳者の設置について

２． 障がい者の就労支援と雇用対策
　① 市内の障がい者就労と雇用状況について
　② 障害者雇用率制度について
　③ 市役所内における障がい者雇用について
　④ 障がい者支援についての市の考え方

３． 市役所職員の能力開発と人材育成
　① 職員接遇向上について
　② 職員育成方針と能力開発に関するカリキュラムについて

４． 公共施設の備品・道路管理
　① 公共施設の備品管理や点検状況について
　② 県道下滝野市川線について
　③ 市道豊倉日吉線について

2番
丸岡弘満

15番
土本昌幸

10番
井上芳弘
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【一般質問】　第268回平成29年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全9名）

質　問　内　容

１． 民生・児童委員について
　① 民生・児童委員の役割はどのようなものか。
　② 民生・児童委員を各町の区長が推薦するのにはどういった意味合いがあるのか。
　③ 民生・児童委員を任命また解任するのは誰なのか。
④ 民生・児童委員を任命また解任するにあたって、市及び県の役割は何なのか。
⑤ 任命に当たっては各町の区長の推薦にもとずくが、解任に当たっては区長の承諾は
どうなのか。

⑥ 加西市民生・児童委員協議会の役割とは何か。
⑦ 加西市民生・児童委員協議会に付与された権限はどういったものがあるのか。
⑧ どのような人格の持ち主が民生・児童委員に適していると思われているか。
⑨ 民生・児童委員は、基本的人権を尊重する人で慈愛の心と寛容の心を持ち合わせた
人がふさわしいと考えるがどうか。

⑩ 民生・児童委員の代表が目指すべき品格とは。
⑪ 加西市の民生・児童委員の実情はどうなのか。

２． 町消防団の装備について
　① 消防ポンプ等消防装備の更新について各町の実情はどうか。
　② 市内各町の財政力の差により消防装備に格差が生じ、住民の安全・安心の担保に不

公平が生じていないか。
　③ 北はりま消防組合に加盟している市町の中で、消防ポンプ等を無償で貸与している

市町があるようであるが、その内容は。
　④ 加西市に於いても早急に無償貸与を検討する必要があると思うがどうか。

8番
植田通孝
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